



Abendliches Lauschen auf dem Friedhof

Halberstadt (vs) • Die nächste Abendveranstaltung des Museums für Vogelkunde Heineanum Halberstadt führt am Dienstag, 10. Mai, um 19 Uhr auf den Friedhof der Kreisstadt.

Die Mitarbeiter laden dann dazu ein, bei einem Rundgang den Stimmen der Vögel zu lauschen. Im Monat Mai sind Büsche und Bäume wieder dicht belaubt und bis auf wenige Ausnahmen fast alle Zugvögel eingetroffen. Die alte Parkanlage bietet einer großen Zahl von ihnen einen attraktiven Lebensraum. Mit etwas Glück werden auch einige von ihnen zu beobachten sein.

Treffpunkt ist am Haupteingang. Der Eintritt ist frei. Eine Spende für das Vogelkundemuseum ist willkommen.

Archivfoto: E. Winkelmann